



CEDIDA

EN LA BIBLIOTECA MUNICIPAL SE REALIZÓ EL CURSO Y FUERON CERTIFICADAS LAS POBLADORAS.

## Dalcahue: taller buscó mitigar brecha digital entre vecinas mayores

En la Biblioteca Municipal de Dalcahue se desarrolló por cinco jornadas, sumando 10 horas cronológicas, el primer taller de telefonía móvil para personas mayores. Una iniciativa orientada a reducir la brecha digital y promover la autonomía tecnológica de los vecinos.

Las participantes del curso aprendieron contenidos fundamentales para desenvolverse en el mundo digital, tales como el uso del sistema operativo Android, descarga y uso de aplicaciones, manejo de WhatsApp, YouTube y cámara fotográfica.

Esta actividad no solo representó un avance concreto en inclusión, sino también un reflejo del nuevo rostro que presenta la biblioteca desde su reapertura, buscando que es-

te espacio se convierta en un centro vivo, abierto a la comunidad y comprometido con el aprendizaje permanente.

### ENCUENTRO

Así lo destacó el alcalde (s) de Dalcahue, Fernando Ruíz, quien reforzó esta línea de trabajo, destacando que “la biblioteca está más viva que nunca, porque ahora se transforma en un lugar de encuentro, de crecimiento y de participación para todas las generaciones”.

Igualmente, la fuente advirtió que este taller es solo “una muestra del trabajo que el municipio impulsa para construir una comunidad más conectada, solidaria y preparada para los desafíos de hoy, especialmente para adultos mayores”. ☺